



K - RETURN OF KINGS:

TEMPELHOF 1945 (POR TAKAHASHI YASHICHIROU)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Abril de 1945.

La derrota del Deutsches Reich fue un hecho decisivo. Anteriormente conocida como "Fortaleza Europa", la mayoría del territorio ocupado había sido recapturada y la primera línea había sido reprimida dentro de Alemania. La fuerza aliada del este y el oeste se acercó con una fuerza abrumadora. El alemán no tenía más formas y poder para detenerlos. Todas las esperanzas se habían desvanecido. Todos luchaban, tratando de borrar su desesperación; aunque fuera solo un poco.

Y también, la mayoría de la gente había renunciado incluso a la esperanza y se habían sumergido en su propia frustración.

++++++

1. Flashback A

Como era su amigo, Kokujouji informó a un joven con la cabeza baja, un hecho cruel.

"La investigación sobre el motivo del bombardeo se reveló como filtración de información."

Unas semanas habían pasado desde el bombardeo de una escala extensiva por la Fuerza Aliada en Dresden, donde estaba el instituto de investigación que intentaba utilizar la misteriosa reliquia conocida como la "Pizarra" para traer el milagro, para crear humanos de otro mundo con el fin de liderar el Deutsches Reich, su nombre, "Proyecto del Rey".

"La Fuerza Aliada que fue informada de la existencia del plan determinó eso como una amenaza que debe ser exterminada."

Debido a ese ataque aéreo, los dos perdieron un buen número de cosas importantes para ellos. El instituto y todos los equipos que demoró muchos años y meses en construir, la calle y la gente familiar, el estilo de vida insignificante y la sonrisa que perdieron y lo más importante, habían perdido a una joven insustituible, la hermana de Weismann, Klaudia Weismann.

"Weismann."

Su amigo, Kokujouji Daikaku había ocultado por completo su dolor, llamó en voz alta con una voz firme.

"Si deseas cumplir tu sueño, debes renunciar a todo como humano."

El joven, Adolf K. Weismann, a quien llamaban, escuchó en silencio con su frágil cuerpo.

"Tienes que convertirte en el único "Rey" que salve este mundo y domine a todos los humanos. Debes sancionar contra todas las locuras causadas por los humanos. La igualdad humana y la prosperidad solo pueden realizarse si uno supiera del poder destructivo más allá de la sabiduría mortal que vendría sobre ellos en cualquier momento."

La promoción del "Proyecto del Rey" es del trío, el orgullo de Deutsches Reich, el "genio de doble cabeza", los hermanos Weismann - Klaudia y Adolf y Kokujouji Daikaku que vino de Japón a Europa como soporte técnico. Los tres habían completado la investigación, respectivamente, durante el ataque aéreo.

Adolf se permitió despertar como la "raza que trascendió la regla", Klaudia, quien estaba en el mismo lugar que estaba bajo ataque, murió mientras Kokujouji presenciaba tanto el despertar como la muerte.

La falta de oxígeno del torbellino de fuego había forzado a su hermana a un rincón que conducía a una sofocación instantánea. Ni la lluvia de escombros de la explosión ni la quema de la ciudad entera a altas temperaturas podrían violar el cuerpo y la vida de Adolf.

Este fue exactamente el tema de "raza que trascendió la regla" sobre la que habían estado investigando. Los investigadores lo describieron como los que fueron favorecidos por la placa de piedra que fueron excavados junto con los fragmentos de la piedra como "Rey" y se les concedieron habilidades más allá de lo humano.

Dresden, que había pasado la noche llena de fuego y muerte, parecía elogiar el nacimiento y la prosperidad de la piedra con un fenómeno de luz gracias a una espada brillante suspendida en el cielo del amanecer. El cristal de alta energía con el peligro de la destrucción e incluso podría destruir al "Rey", se llamó tentativamente en la etapa experimental, el poder del simbolismo: "La espada de Damocles".

Adolf K. Weismann se convirtió en el "Rey" elegido por la "Pizarra".

Por lo tanto, Kokujouji lo solicitó.

"Tienes que asumir la responsabilidad como un "Rey"."

Sin embargo, Weismann simplemente negó con la cabeza.

Para un niño mimado que había sido refutado, era una acción considerada como un rechazo, Kokujouji tomó el arma de su cintura. No hubo dudas; simplemente estaba cumpliendo con su deber.

"Entiendo. Como no estás dispuesto a hacerlo, lo hare por ti."

Sin ningún cambio en su tono, Kokujouji puso su dedo índice en el gatillo.

En este mundo, no podrían existir dos "reyes" al mismo tiempo.

Weismann que había estado bajando la cabeza finalmente levantó la vista.

++++++

2. Adolf K. Weismann

"¡Hey, levántate!"

Weismann se despertó de una patada que lo envió volando con un zapato embarrado.

Empezó a toser involuntariamente por el aire frío de la mañana y el olor de la humedad del suelo que llenaba su pecho. Se había quedado dormido en el bosque sin ninguna ropa de cama. Mirando sombríamente a los nerviosos soldados a su alrededor y lo más importante, sintiendo las esposas esposadas a sus manos; finalmente recordó su situación actual.

"Date prisa y ve a donde está el Capitán."

El soldado que lo había enviado volando hacia la izquierda después de dejar estas palabras. Aunque llevaba el uniforme de la Wehrmacht, era obvio que no estaba acostumbrado. Su alemán sonaba rígido, el inglés americano era la forma en que los soldados conversaban entre ellos.

Ellos fueron el Comando Americano.

Hace tres días, Weismann fue secuestrado por ellos. Hace dos días, apenas podía recordar cómo pasó su tiempo entre despertar y debatir con Kokukouji Daikaku a través del cañón de la pistola, y se lanzaron de repente.

En ese tiempo,

"Usted es el profesor Adolf K. Weismann, ¿verdad?"

Con la forma en que actuaron, su objetivo estaba obviamente relacionado con la "Pizarra". Sin embargo, no parecían estar conscientes del despertar de Weismann como un "Rey". El proceso de secuestro fue extremadamente duro. Solo le dieron un poco de comida y lo esposaron. Esos laicos lo habían arrastrado a lo profundo de la montaña fuera de la vista humana durante tres días.

Dando la bienvenida a la tercera mañana y estirando lentamente su cuerpo cansado, Weismann dedujo su ubicación aproximada actual a través de la luz del sol que brillaba a través de las ramas. Al mirar a su alrededor, pudo ver que las caras de los soldados que se preparaban para mudarse estaban llenas de cansancio e irritación.

Los Comandos no pudieron avanzar y ninguno de ellos pudo retirarse.

Su destino original era permanecer cerca de la fuerza aliada estadounidense y británica en Western Frontline. Sin embargo, fueron obstaculizados por la Tropa de Defensa que había sido enviada para recuperar a Weismann. Como resultado, se vieron obligados a huir hacia el este.

El frente oriental era donde el ejército rojo soviético acudía en masa. La Unión Soviética era hostil a los Aliados. Si fueran atrapados dentro de su área de influencia, su importante inteligencia técnica (Weismann) podría ser confiscada, o peor aún, como fuerza extraoficial, podría existir la posibilidad de que todos sean asesinados.

Incluso si fueran las tropas de élite, sus expresiones sombrías eran comprensibles.

Fue a causa de su difícil situación, en la línea de visión punzante, Weismann se tambaleó hacia adelante debido al peso de sus esposas, a la sombra donde se reunieron varias personas, preguntó en una voz sin emociones.

"¿Me está buscando, señor capitán?"

Su nombre y rango no estaban claros. El hombre que era conocido como "Capitán" había desviado su atención del mapa mirándolo con expresión seria y ojos apagados que no permitían que nadie le leyera su emoción.

"Perdón por despertarte, profesor."

La voz que sonó baja fue alta y clara. Su voz no nació arrogante, por lo que interrogar se convirtió en un problema grave.

"La Tropa de seguimiento está cerca de nosotros. No podemos esperar hasta la noche. Necesitamos movernos de inmediato."

"¿Lo está?"

No estoy seguro de si se debió al tono indiferente de Weismann, los oficiales subalternos de alrededor mostraron una mirada de disgusto excepto el Capitán que permaneció calmado mientras continuaba.

"Por lo tanto, esperamos que el profesor pueda ayudar a complementar este mapa proporcionando información sobre el terreno."

"Tal vez no pueda ayudar ya que no estoy familiarizado con esta área."

Seguía siendo ese tono indiferente, uno de los suboficiales subalternos finalmente estalló.

"¿Cómo es posible que no puedas ayudar? Eso no está bien, ¡tienes que ayudar! Como genio, ¿ni siquiera puedes memorizar un mapa de Alemania?"

"No seas así, Charlie. ¿Qué podemos hacer, si él dijo que no sabe?"

A pesar de que el Capitán había hablado, mientras había soldados que aceptaban en silencio, todavía había alguien respondiéndole.

"¡Capitán, ya no tenemos escapatoria!"

El soldado conocido como Charlie no se calló y continuó apuntando a Weismann acaloradamente.

"Solo por el absurdo sueño de la "producción en masa del ejército sobrehumano" por un bastardo con un bigotito pequeño que se iba a rendir..."

"...Er."

Desde el punto de vista de un extraño, su propio sueño... aunque fue retorcido, el reconocimiento de eso se dio por sentado y eso hizo que Weismann frunciera levemente el ceño. Supuso de lo que escuchaban sus orejas que los forasteros lo reprendían despiadadamente e ignoraban sus sentimientos.

"Para obtener la investigación que es demasiado buena para ser cierta, dieron la bienvenida al idiota del profesor supersticioso que fue derrotado en la guerra. ¡Poniendo tanto esfuerzo en recorrer el territorio enemigo y terminamos donde estamos! ¡Ser perseguido por el fascismo hasta la desesperación!"

Los suboficiales jóvenes comenzaron a hablar con voz ansiosa.

"Charlie tiene razón. Si ingresamos en el área de influencia del Ejército Rojo, si tenemos suerte, nos matan a tiros de inmediato, si no, terminaríamos como su escudo de bala en primera línea."

"Si el mapa es correcto, marchando por el bosque durante todo el día de mañana los llevará a algún lugar fuera del alcance del mapa."

"¿No podemos encontrar nuestro camino de regreso a la línea de frente occidental?"

El capitán habló después de escuchar las palabras de resentimiento y objeciones de sus hombres

"También pienso evitar reunirme con el Ejército Rojo."

Solo esta frase, ayudó a levantar el espíritu de los oficiales.

Como un mago jactándose de su truco, el capitán continuó con una expresión inmutable.

"Planeo mantener distancia de la tropa de rastreo. Sin embargo, se están moviendo más rápido de lo que esperaba. Si esto continúa, probablemente se nos aparecerán en la retaguardia de Alemania."

Comenzó con una introducción que causó que todos se pusieran tensos antes de presentar su propuesta.

"Antes de que las cosas puedan llegar a eso, tenemos que encontrar un terreno que pueda ocultarnos a todos mientras esperamos que pase la Tropa de Seguimiento. Si es necesario, lucharemos y los superaremos. Después de eso, marcharemos hasta llegar a la línea de frente occidental cumpliendo así nuestra misión."

La última instrucción les había dado a los jóvenes oficiales la esperanza de poder sobrevivir y aplaudieron. Esto fue para influenciar al soldado en todo, motivándolos. Era una forma triste de alentarlos, ya que a partir de ahora, tendrían que superar la peligrosa situación.

A pesar de ser la fuente de su motivación, el Capitán preguntó como si nada hubiera pasado.

"Profesor, como local, está bien si es solo el área dentro de este mapa, por favor avise dónde podemos esconder a los treinta de nosotros en el terreno."

"Entiendo. Si se trata de un asunto tan pequeño como este."

Por el contrario, Weismann todavía mostraba una actitud indiferente y se convirtió en el objetivo para ser llevado a cabo. Charlie dijo maliciosamente.

"Je, ayudándonos a matar a tu propia gente. ¿Es esto un asunto menor?"

"Charlie, informa a todos que nos mudaremos inmediatamente cuando el escuadrón de exploración vuelva por la retaguardia."

La voz del Capitán no era fuerte ni aguda, Charlie podía sentir su cuerpo siendo golpeado por su voz. Charlie respondió suavemente.

"...Sí, señor."

"Romeo, retransmite mis órdenes. Limpia el área. ¡No dejes ni una huella!"

El resto de los oficiales subalternos regresaron para ejecutar sus respectivas tareas.

En ese momento, alguien habló.

"Si mi hermana fuera la afortunada que hubiera sobrevivido, podría haber hecho cosas mucho más significativas durante este período de ocultamiento."

Las odiosas palabras se habían mezclado con la oscuridad del bosque.

En un instante,

"...Er."

Todos, incluido el capitán, voltearon la cabeza. Fuertes pisadas fueron escuchadas.

El grupo se acercó a Weismann que había sido indiferente hasta ahora, sorprendido. El par de ojos apagados comenzó a brillar; el puño de sus manos esposadas parecía haberse tensado.

Sacudido por el enojo de esa repentina respuesta durante unos segundos, Charlie comenzó a hablar finalmente con voz temblorosa.

"¿Q-Qué? ¿De qué estás hablando?"

Como veterano en la batalla, estaba demasiado cansado como para bromear. El camaleón de él emitió un aire de inquietud. La atmósfera contenía un poder oscuro pero fuerte y brutal.

Ninguno de los que estaban en la escena no tenía miedo.

Hasta ahora, finalmente entendieron en persona: el significado de las palabras de odio. ¿Qué le pasó a su hermana? El ataque aéreo de la Fuerza Aliada le causó "mucho dolor".

Tenía la garganta seca y el rostro dolorido por la rigidez.

Tuvo que alejarse de la cola de un tigre al que pisó, esta sensación de peligro continuó expandiéndose. Pero, él no sabía lo que debería hacer. Solo podía acurrucarse sobre sí mismo.

En la perspectiva del tiempo, el temblor ocurrió por solo unos segundos.

"No es nada."

La palabra de Weismann disipó al tigre. Weismann dio un paso atrás, volviendo la cabeza, era como si lo que sucedió antes fuera una ilusión, y él estaba hablando en su tono indiferente.

"Señor. Capitán, por favor, pásame el mapa."

"Ah, claro."

El Capitán se calmó un paso adelante. A pesar de eso, tuvo que limpiarse el sudor de su cuello. Los oficiales menores ya no quieren tener nada que ver con Weismann, y se dispersaron. Los soldados volvieron a su posición como si huyeran de una pesadilla.

Aunque todos tenían miedo, volvieron a mirarlo una vez más, a pesar del peso de sus esposas, nadie se atrevió a enfrentar al joven.

En ese momento, ¿cuál era la deslumbrante luz plateada que les causaba miedo? ¿Fue una ilusión?

No era la sensación de ira que venía con la luz... era dolor, aguijón y emoción retorcida. ¿Eran también ellos su imaginación?

Su postura anterior, ¿"qué" significaba?

El miedo se apoderó de ellos y nadie se atrevió a mirarlos a los ojos.

++++++

3. Flashback B

Mirando el cañón ante él, Weisman murmuró con voz débil.

"¿Es eso una bala... un castigo por nuestro tonto sueño?"

"No es el caso."

Mirando por encima del arma apuntó a Weismann, Kokujouji decidió decirle a su amigo su resolución.

"Weismann, ya no tienes que pasar por este dolor. Si soñar es un pecado, que sea un pecado o un castigo, los acompañaré a todos."

"..."

Weismann lo sintió.

Kokujouji estaba dando una declaración antes de la ejecución.

Y esto no se le dijo a un amigo como él.

Fue leído a aquellos que fueron arrastrados por este sueño y murieron en el fuego.

"Como el único "Rey", soportaré todo el odio y el resentimiento en el mundo, hasta que termine en el infierno. De esta forma, incluso si terminé en la otra vida, ya no tengo derecho a volver a verlos a todos ustedes."

Eso lo incluyó a él mismo.

"Saluda a Klaudia en mi nombre."

Nunca se había dirigido a los hermanos por sus nombres, esta era una ceremonia de despedida.

Kokujouji apretó el gatillo sin ningún signo de duda.

La bala cayó.

"No es bueno..."

Weismann todavía estaba vivo.

"Esto no funcionará."

Era como un mocoso consentido cuando dijo eso. Esta actitud rebelde de él lo llevó a generar un campo que repelió la bala. La brillante luz plateada: el poder de "Rey" era evidente.

Weismann estaba luchando para evitar que su amigo se fuera al infierno.

"Teniente, el miedo no traerá felicidad a la gente."

Al final, esta era su creencia en su sueño.

"Por favor, dame un poco más de tiempo. Yo... encontraré una respuesta para alcanzar la felicidad, ciertamente existe."

Al mismo tiempo que habló, las balas fueron repelidas y desaparecieron.

A pesar de ser testigo del poder de "Rey", Kokujouji continuó preguntando.

"¿Crees que todavía creeré en esas palabras tuyas?"

"¡No lo sé también!"

Kokujouji podía sentirlo.

Adolf K. Weismann estaba luchando.

Él había perdido muchas cosas. A pesar de estar en el infierno, todavía estaba tratando de soñar.

Al final, solo estaba luchando por sostenerse al borde del acantilado con sus uñas quebradizas.

"Pero..."

Su lucha no era por lo que le habían dicho... era solo un niño malcriado tratando de avanzar en la dirección opuesta.

"Si fuera mi hermana, ella diría eso con seguridad."

Kokujouji estaba horrorizado con su amigo por usar a su hermana como una "excusa".

++++++

4. Kokujouji Daikaku

Kokujouji Daikaku y la tropa de defensa alemana estaban siguiendo al Comando estadounidense que había secuestrado a Weismann. Además, él no viajaba con ellos; él caminaba delante de ellos, buscando el signo del enemigo.

"..."

Con el mismo uniforme que la tropa de defensa, arrodillado sobre una rodilla, observaba cada planta y cada árbol. A pesar de que era una medida de prevención en caso de que la fuerza amiga le disparara por error. Eso fue solo por la buena voluntad del Capitán de la tropa de rastreo ya que esto no fue aprobado por el ejército.

Ese capitán revisó al soldado japonés que no se había movido por más de un minuto.

"¿Cómo está, Teniente? ¿Podemos alcanzarlos?"

"No es un problema."

Kokujouji cerró los ojos, imprimió algunas pistas en su mente y se puso de pie. Ordenó toda la información obtenida en su mente y señaló la suave pendiente de una colina en la esquina del denso bosque.

"Los bandidos optaron por marchar sobre la dorsal norte, que es difícil de superar. El capitán tiene razón, el mapa que esa gente tiene a mano es inexacto."

"¿Eso significa que la caza está cerca del éxito?"

El Capitán asintió con la cabeza. Él, que tenía alrededor de treinta años, era un delgado oficial que realmente calzaba con el raído uniforme y el gastado sombrero. Fue cortés, amistoso y amado por los soldados, y también trató a un extranjero como Kokujouji sin prejuicios.

Kokujouji nunca fue arrogante por el trato que recibió. Se enderezó y tomó el mapa que el capitán le pasó.

"Sí, si no hay contratiempos, podremos terminar esto antes del atardecer."

Kokujouji le dijo mientras trazaba la ruta que tomaría la tropa de rastreo.

Había varias líneas y flechas dibujadas en el objetivo que dibujó con un gran círculo en el centro del mapa. Las cinco flechas conectadas en forma de U. Para deletrearlo claramente, era un callejón sin salida; una de las flechas más largas representaba la tapa que estaba obstruida. Obviamente, fue la tropa formada por Kokujouji y el grupo.

El Capitán suspiró suavemente mientras tomaba el mapa y lo verificaba.

"Eso espero. Si no cuidamos a este grupo de personas y las forzamos a ir al frente, Zhukov y Barton enviarían palabras a la Oficina del Presidente."

Había un espía del Comando detrás de ellos. A medida que la red de cerco se fundía, la tropa de carro que disparaba proyectiles de artillería esperaba la siguiente orden.

"Por cierto, incluida la Fuerza de Artillería, hay un total de seis escuadrones asediados. Aunque no sabemos con qué tipo de "documento secreto" se salieron con la suya, en realidad es una misión poco gratificante para los estadounidenses que no merecen nuestra simpatía."

"Eso es..."

Kokujouji no se movió, pero su voz sonaba oscura.

El Capitán fingió no escuchar eso cuando se dio la vuelta y caminó hacia el centro de la tropa donde estaba su vagón semirremolque.

Se les prohibió aconsejarles que se rindieran, en otras palabras, debían aniquilarlos. Esta era una orden increíble si no venía de la Oficina del Presidente. Lo que es más, la orden vino de "el oficial invitado de los Aliados" que reunió y reagrupó la tropa.

Hubo palabras de desconfianza e incredulidad en la orden.

"Lamento haber malversado valiosas municiones y combustible."

"El oficial invitado de los Aliados" se inclinó en disculpa.

El Capitán se rió entre dientes.

"Solo lloro por diversión, no lo tomes tan en serio."

"Por supuesto."

Kokujouji respondió con cautela.

"En cuanto a la otra cuestión, ¿cómo es eso, Teniente?"

El Capitán comenzó a hablar en un tono diez veces más serio que antes.

"¿Te gustaría usar la Fuerza de Defensa como voluntario? Escuché tu hazaña en el frente de batalla de Nampo. Con un explorador como tú, podrías haber liderado la tropa de carros de Iván en Hungría. Si te unes a la línea del frente en el este ahora, ¡incluso puedes liderar una tropa de cien o doscientos hombres!"

"Mis disculpas."

Sin embargo, Kokujouji simplemente rechazó.

"¡Hablo en serio esta vez!"

El Capitán se rió una vez más. Corrió hacia el techo abierto del vagón. A través de su micrófono de garganta, dio su orden a la tropa.

"Avance del escuadrón. ¡Presten especial atención al cazabombardero!"

Como si estuvieran respondiendo a la orden de su Capitán, los tanques en estado de inactividad comenzaron a despertar mientras arrojaban el humo del escape.

"Permitir que el grupo de personas nos vea desde la cresta en el norte y presionarlos. La infantería en la retaguardia se dispersó y los obligó a llegar a la ubicación predeterminada y no se perderá a ninguno de ellos."

La tropa obedeció el comando e inició las operaciones. El Capitán murmuró para sí mismo.

"Si solo podemos obligarlos a llegar a la ubicación predeterminada, podremos cumplir con sus expectativas y finalizar esto. Espero no perder a ninguno de mis hombres en esto."

"...Mi sentimiento es exactamente igual."

Kokujouji que viajaba en el vagón con él respondió después de un momento.

Después de tres días de rastreo, pudieron captar la distancia del Comando cubierto en un día. La dirección en la que huían estaba bajo su control. Como dijo el Capitán, si no hay contratiempos, podrían lanzar su ataque antes del atardecer y terminar con esto.

Esas personas probablemente consultarían a Weismann cuando se dieran cuenta de que su mapa era inexacto.

Kokujouji miró su destino, el bosque en la vasta montaña.

Weismann no está al tanto de la situación en constante cambio en la batalla. Sin duda, elegirá el terreno más adecuado.

La suave pendiente de una colina en el norte, tenía una llanura que parecía una incisión. Ese era el escondite más ideal para las tropas fatigadas física y mentalmente que habían estado huyendo durante días.

Por allí, había cinco escuadrones en posición de bombardeo. Estaban condenados ya que nadie podría sobrevivir a eso.

Existía una cierta persona de la que Kokujouji no informó al Capitán ni a la tropa que lo rodeaba.

"Weismann, ahora es el momento de dar una respuesta."

Kokujouji todavía estaba esperando a su amigo, Adolf K. Weismann.

Estaba esperando que él mostrara su lucha, en lugar de resistirse como un niño mimado.

Como has decidido no embarcarte en un viaje lleno de pecados, muéstrame cómo encontrarás una salida opuesta.

Por el bien de su amigo, Kokujouji esperaría para presenciar el final de esto.

Esperando que él tome su decisión, convirtiéndose en un "Rey" por su propia voluntad.

"Seré tu testigo si deseas avanzar... igual que el día en que ocurrió el ataque aéreo."

Kokujouji miró hacia el vasto cielo a través del techo abierto del vagón.

El cielo azul sin nubes estaba ahora vacío.

Kokujouji tenía un ardiente deseo de ver un toque de brillantez.

Para ver esa "espada" que apareció en la ciudad muerta de Dresden.

Ese fue el símbolo materializado por su amigo que abrazó su sueño.

"Si deseas salvarlos, hazlo... muéstrame el camino a la felicidad de la que me habías estado hablando."

Kokujouji estaba sinceramente esperanzado.

Entonces, llegó el momento de hacer una elección.

++++++

5. Flashback C

Hubo un tiempo, en una noche de Navidad, los tres tuvieron una pequeña reunión.

Ante ellos estaban los platos, Klaudia había preparado todo meticulosamente. Usando su voz alegre y despreocupada, Adolf K. Weismann le dijo a Kokujouji Daikaku:

"No hay problema, Teniente. Si el modulador de desviación W puede funcionar correctamente, se puede controlar la fuerza del sello mencionado por el teniente. Este experimento será bastante seguro. Y también, si la palabra distorsionada "Rey" tallada en latín en la piedra y mi prejuiciosa suposición de la teoría de la convergencia coincide, esa cosa debe ser..."

Weismann miró la "Pizarra" que se estaba guardando en el instituto de investigación y dijo que estaba encantado.

"Se convertirá en enlaces a vidas... los vínculos."

Por el contrario, Kokujouji mostró una expresión amarga.

"Es precisamente este misterioso poder que está vinculado al cuerpo humano, espero que tengas cuidado."

Él vio el poder de la "Pizarra" como una amenaza real, no solo como un sueño ambiguo. Sin embargo, Weismann casualmente dejó que su pensamiento se volviera loco sobre el futuro cuando se lanzó este poder desconocido.

"Es precisamente el poder relacionado con el cuerpo humano lo que quería saber."

Weismann extendió los brazos, como si despegara peligrosamente del aire.

"El poder de esta "Pizarra" está más allá de la guerra, mucho más allá de las armas. Se convertirá en una existencia superior."

++++++

Hubo un tiempo, en el instituto de investigación en Dresden.

Respondiendo a la impactante reacción de Kokujouji ante el éxito del experimento con el ratón, Adolf K. Weismann dijo entusiasmado.

"Esto es sólo la punta del iceberg."

Nadie lo había solicitado en primer lugar, pero caminó hacia la Pizarra por su cuenta y dibujó y explicó con fluidez.

"El nivel de intensidad del vínculo con la "Pizarra" es proporcional a la complejidad del cerebro. Más precisamente, la desviación de la ley de causalidad crea un circuito de retroalimentación que engloba cuerpos β en su proximidad. Su poder aumenta de una manera geométrica. Como resultado..."

"Nace un ejército de súper-humanos... ¿uhuh?"

En respuesta a la conclusión obvia de Kokujouji extraída de su misión, Weismann negó con una voz realmente sorprendente.

"¿Qué? Eso no está bien, Teniente."

Luego, escribió "Freude (alegría)" en la pizarra, y pronunció.

"Esto traerá felicidad a todos."

++++++

Hubo un tiempo, en Elbe.

Adolf K. Weismann en su alegría infinita, dijo a Kokujouji y Klaudia que almorcaban juntos.

"Ese "Rey" se dará cuenta de muchas posibilidades, generando prosperidad."

"Este es un sueño realmente optimista."

A pesar de haber sido derramado en agua fría por Kokujouji, eso no detuvo su pasión.

"Por supuesto, si uno posee un gran poder, podría provocar la violencia, por el contrario; el poder también podría crear orden para controlar ese tipo de violencia, y ese poder también podría usarse para proteger cosas importantes. Más importante aún, podría provocar un cambio en la situación actual."

Como si estuviera buscando algo, Weismann miró hacia el cielo.

"Hay infinitas posibilidades."

"¿Quieres decir que si hubiera aparecido un cuerpo humano EX-α, conduciría al humano hacia el nuevo mundo como el rey del comienzo?"

Esto no está fuera de resonancia, esto fue solo para confirmar las ideas del otro, Kokujouji preguntó esto.

Weismann respondió con confianza en una voz clara y transparente con una sonrisa inocente.

"Está bien. Esta será la esperanza de la humanidad."

++++++

6. La espada que flota en el cielo

No fue deliberado; el sonido penetrante y aterrador sonó en sus oídos, los árboles de ambos lados fueron volados.

Todos los Comandos sabían lo que eso significaba y todos se cubrieron rápidamente.

Estaban bajo bombardeo.

Antes de que los soldados que eran más lentos en reaccionar pudieran arrojarse al suelo, la siguiente oleada de disparos sonó.

Y no fue solo una o dos veces, fue continuo.

La artillería continuó cayendo y la tierra estalló.

Unos pocos que estaban ansiosos fueron volados por el ataque.

Sin embargo, nadie podía preocuparse por los demás porque, podrían ser el próximo.

Como parte de su instinto, todo lo que podían hacer era garantizar su propia supervivencia.

Dicho esto, en esta situación, estaban indefensos.

Levantarse era un movimiento tonto ya que eso solo los haría un objetivo del ataque. Aun así, no pudieron escapar. El único camino permitido era tumbarse en el suelo a la espera de la tormenta.

Por otra parte, la tormenta se formó con el fin de exterminarlos, no dejó de arreciar sobre ellos. El sonido ensordecedor de los gemidos de los soldados en la medida en que ni siquiera la orden del capitán de cavar un agujero se escuchó rápidamente.

Esta oleada que golpea como para matar el polvo daría la bienvenida al próximo final trágico.

"..."

Adolf K. Weismann había estado allí inmóvil.

¿Por qué llegó a esto? La verdad saldría a la luz muy pronto. Fue engañado como cebo desde el principio, y cayó completamente en la trampa. La Tropa de Rastreo era el sueño, el bombardeo en la red circundante era su verdadero objetivo.

Por lo tanto, en este momento, él mismo y los demás fueron bañados en el fuego concentrado, y gradualmente fueron exterminados.

Esto, para él fue muy claro.

Pero, aunque pensó que estaba claro, ¿qué podía hacer?

En esta situación, no podía hacer una sola cosa que se suponía que debía hacer.

"Yo..."

Era exactamente como un objeto similar a un proyectil de artillería golpeando su cara congelada y explotando.

Pero, solo había sensación de explosión, no se encontraron rastros de daños en su cuerpo. La ropa que llevaba puesta y las esposas en ambas manos se balanceaban junto con el viento, pero se mantuvieron en su estado original. El polvo y la tierra de la explosión mezclados con algún objeto y fragmentos volaron hacia él bloqueando su vista. Aparte de eso, él estaba ilesos.

De repente, el polvo frente a él se desvaneció.

"¡...!"

Charlie estaba tirado en el suelo unos diez pasos antes que él.

La dignidad y la hostilidad desaparecieron de su rostro. Estaba llorando.

Por su expresión quebrada, Weismann no supo si podía decir que lo estaba mirando. Estos sentimientos puros estaban más allá de las palabras. La razón y el intelecto que se formó tejiendo su emoción, no funcionó en su yo actual.

Y no le dieron suficiente tiempo para expresar esas emociones.

Solo fue el polvo el que se detuvo momentáneamente, el ataque nunca se detuvo.

Sus ojos se encontraron y el caparazón golpeó de nuevo.

Charlie quedó atrapado en la nueva ola de explosión. Sus brazos y parte de su cerebro volaron más allá de él. Después de eso, la tragedia volvió a suceder. El polvo, el ruido y los fragmentos que volaban continuaron enfureciéndose violentamente.

"No puedo... perdonarlos."

No hace mucho, las lágrimas desbordantes cayeron por su rostro, sus lágrimas brillaban.

En el momento en que cayó la lágrima, se enredó en la ola de explosión y desapareció sin dejar rastro.

"Pero no puedo resistirme... no puedo pelear."

Él se tambaleó hacia adelante.

Caminando sin rumbo, con sus ojos perdiendo el foco.

"Tengo miedo... de usar "este poder" en "eso"."

El sonido de llanto y gemido había dejado de existir.

La gente que podría haber salvado se había ido.

Su mundo continuó revoloteando bajo la lluvia de proyectiles cayendo sobre él.

"Mientras tenga "este poder", debería ser capaz de salvarlos... como un cuerpo β afectado por EX- α ... al igual que las ratas experimentales afectadas por el "Rey"."

Durante el viaje con los Comandos, había pensado en sus elecciones durante los últimos días, había muerto antes de poder darse cuenta. Lo que llevó a su desaparición fue su dolor y frustración que tuvo y el miedo abrumador.

"Pero no puedo usarlo... pase lo que pase, no puedo usarlo."

Otro proyectil impactó en el objetivo, pero la figura deprimente no se vio afectada.

En las oscuras profundidades de su conciencia, sus palabras vinieron a su mente.

"El poder de esta "Pizarra" está más allá de la guerra, mucho más allá de las armas. Se convertirá en una existencia superior..."..."Esto traerá felicidad a todos."..."Eso es correcto. Esa será la esperanza de la humanidad."..."Hay infinitas posibilidades."..."Se convertirá en enlaces a la vida... los vínculos."..."La manera de lograr la felicidad, definitivamente existe."

Las palabras que no tenían lugar para correr, oscuras y pesadas vinieron a su mente.

Su poder, diferente de los proyectiles, lo hizo temblar y sus pies estaban inestables.

"Por su bien, ¿por qué? ¿Qué debería estar haciendo? ¿Qué era lo mejor?"

La voz que finalmente se escuchó de él fue débil y solloza.

Bajó la cabeza y observó que, en su campo de visión, ya no podía ver la muerte.

"Ya que es para llevar a felicidad de "todos"... Entonces, ¿debería perdonarlos y salvarlos?"

Su acción anterior había superado la guerra y el arma, era aún más sorprendente.

¿Dónde estaba exactamente la posibilidad de felicidad y esperanza?

Y además... ¿cuál era el camino hacia la felicidad?

"Ya veo... me niego a enfrentarlo, tengo miedo de seguir adelante, yo... incluso me negué a salvar mi sueño."

Gimiendo, su corazón estaba a punto de romperse.

El eligió no hacer nada.

Fue una decisión que él tomó.

La desesperación había bajado la cortina sobre su corazón.

"Yo... ¿Qué es lo que realmente quiero hacer...?"

Todavía esposado e ilesos, el "Rey" estaba solo perdido.

Finalmente, la luz de la espada desapareció en el cielo.

++++++

7. El camino de la puesta del sol

Situado en los suburbios del sur de Berlín, la puerta de salida del aeropuerto del Tercer Reich, Tempelhof.

Debido al bombardeo, el área estaba llena de agujeros; y unos pocos kilómetros al sudoeste... entre el bosque incinerado del incendio de guerra y las ruinas, había otra pista cubierta con agujeros en silencio allí. Originalmente fue una pista de aterrizaje preparada para el despegue de corta distancia de las aeronaves y se descartó como un objetivo de la Fuerza Aliada. Ahora, se había convertido en un páramo para refugios o almacenes.

En la pista que no estaba despejada y las grietas llenas de malas hierbas, había dos sombras estiradas bajo el crepúsculo.

"¿Por qué me guardaste el secreto, Teniente?"

Adolf K. Weismann que caminó en el frente preguntó. Su voz temblorosa sonaba como alguien que había perdido su confianza y que estaba a punto de romperse. No esperaba ninguna respuesta mientras continuaba.

"La fuente de la filtración de inteligencia fue el jefe de nuestra organización de investigación, que temía que la derrota tomara su propia iniciativa para iniciar una negociación de paz no autorizada. Nuestra investigación había sido abandonada hace mucho tiempo, fuimos traicionados."

"... ¿De dónde oíste eso?"

Kokujouji estaba caminando detrás de él. Él no negó eso a propósito.

Weismann sonrió débilmente lentamente.

"Incluso si soy yo, también tengo mi fuente de inteligencia de la oficina de armas de Berlín. Se dice que la inteligencia de seguridad estaba trabajando activamente para confirmar la autenticidad de la inteligencia. Me resulta extraño que la Tropa de seguimiento haya llegado tan rápido."

Fue unos días después de esa batalla no registrada.

Weismann fue rescatado "milagrosamente", pero nadie realmente podía molestarse con este "investigador que había resucitado de las cenizas". El sobreviviente del Tercer Reich que fue destruido gradualmente solo podría enfrentar el resultado de ser asesinado al resistir su destino. El privilegio de aclarar fue otorgado a los dos que permanecieron.

Para decirlo simplemente, no podían ser molestados.

Kokujouji le respondió francamente sin ocultar su preocupación.

"Como habíamos mantenido su despertar en secreto, el Partido Central ya no ve ningún valor para la "Pizarra"... Sin embargo, durante la investigación de la fuga, la Fuerza Aliada comenzó a interesarse por la "Pizarra". Para aprovechar la inteligencia relevante, enviaron las fuerzas aerotransportadas. Me dieron la autoridad para tratar con esto y fui convocado a Berlín."

"Se llamaron a sí mismos nuestros aliados. Pero permitir que otros países piensen así, eso es... Teniente, huh... limpiar, parece que no quieren que los arrastremos hacia abajo."

Weismann dijo burlonamente angustiado mientras se detenía en su camino.

"Pero, gracias a esta autoridad ambigua, puedo... despegar de esta manera."

La brisa fría soplaban mientras los dos miraban hacia el centro de la pista de aterrizaje.

Por allí, había una estructura gigantesca unida que era suficiente para protegerlos de la luz del sol.

Conectado al globo plano, era un dirigible no rígido con un contorno único.

El nombre del dirigible no rígido es "Himmelreich": con la pérdida de la superioridad aérea, se lo dejó inactivo en el refugio de allí. Era una aeronave diseñada por el profesor Weismann.

A pesar del daño de la pista, aún podría despegar sin problemas. Weismann iba a viajar en este dirigible y despegó hacia el aire solitario.

"Más bien parecen junto con sus alas, sería como montar en un globo desinflado, porque había demasiada crítica, fue que la fuerza aérea lo dejó aquí, pensaron que sería útil en este punto en el tiempo."

Ese tono suyo estaba lleno de desprecio e insulto, su rostro estaba distorsionado por el placer de auto-desprecio.

Por el contrario, la expresión de Kokujouji se mantuvo seria.

"¿Tienes la confianza para romper la red de defensa aérea de la Fuerza Aliada?"

"Por supuesto que sí."

Weismann respondió normalmente.

"A pesar de ser enorme en estructura, todo lo que tengo que hacer es ajustar la disposición de su composición material, el dirigible podría sincronizarse conmigo. Con eso, se convertirá en un caparazón que nadie puede violar, un caparazón inexpugnable. Escaparse por la noche es pan comido."

"..."

Frente a la espalda de su amigo, había un dirigible gigante frente a él, pero a los ojos de Kokujouji, vio una prisión eterna, ¿o debería llamarlo ataúd?

Con tono frívolo, dijo Weismann, de espaldas a él.

"Vamos a dejar de hablar de mí. ¿El Teniente estará bien? Volverás a tu país de origen en submarino después de la limpieza, ¿verdad?"

"Así es."

Aparte de eso, Kokujouji no tenía nada más que decir.

No tenía nada más de qué ocuparse aquí. Él nunca diría eso en voz alta.

Haciendo una pausa por un tiempo, Weismann volvió a hablar.

"¿Realmente vas a llevar la "Pizarra" a Japón?"

Este aeropuerto todavía tenía otro uso, la transferencia de la "Pizarra" al ejército japonés y la preparación de trasladarlo al puerto de Kiel al mismo tiempo que Weismann se preparaba para despegar.

Berlín había perdido completamente su interés en la "basura inútil vendida por un traidor". Por lo tanto, se volvió mucho más fácil para Kokujouji lidiar con su autoridad. Comparado con eso, fue más desafiante para él regresar a su país de origen cuando el submarino le explicó y realizó el procedimiento de atraque.

"Está bien. Creo que te lo había contado."

En respuesta a la duda de la que Weismann habló anteriormente con su voz temblorosa, Kokujou respondió rotundamente.

"Como no estás dispuesto a hacerlo, yo me ocupare por ti."

"¿Planeas convertirte en un "Rey"? Esa no es una buena idea..."

Ese fue un consejo sincero de Weismann como amigo, sin embargo,

"Lo sé. Pero, "eso" no es algo que pueda solucionarse dejándolo solo."

Fue porque era su amigo, Kokujouji le permitió a Weismann ver el lado responsable de él.

"A pesar de que era solo la punta de un iceberg, puedo sentir eso. En cuanto a ti que realmente te has convertido en un "Rey", debes entender mejor, ¿no es así?"

"..."

"Eso ha sido activado. Y, gradualmente, está involucrando a la gente. Incluso si lo arrojan al mar o lo enterraran, definitivamente alguien lo encontraría y lo activaría."

"..."

Weismann a pesar de que todavía estaba de espaldas a Kokujouji, entrecerró los ojos ante su declaración rotunda. ¿Sabía realmente la manera de alcanzar la felicidad... solo podía pensar de esa manera?

"Por lo tanto, no puedo confiarlo a otras personas, me encargare de eso. Al menos, para dar a luz los milagros."

"...Como esperaba, realmente, no puedo quedarme con el Teniente."

Kokujouji podía sentirlo. Fueron las palabras decisivas de la despedida.

"Weismann."

"Para los "milagros", mi desesperación solo sería veneno. El camino que toma el Teniente fue plano, vasto y sólido a pesar de ser quemado por fuego salvaje."

Weismann miró lejos al cielo del atardecer, ese era su mundo. Fue como confirmar el lugar al que se estaba yendo. Pedazos de nubes oscurecidas infectadas con carmesí, haciendo señas a la inminente oscuridad.

"Todo ha sido barrido y perdido. La guerra ya terminó."

Esa era la opinión de Weismann.

Kokujouji no estuvo de acuerdo.

"Nada ha terminado."

Mientras existan las vidas, el mundo avanza, todavía miraría directamente a la oscuridad inminente y se movería hacia su dirección. Incluso si justo antes de él fuera un amigo que se encontró con reveses, la prisión que aprisionaría a su amigo, el cielo al que estaba yendo su amigo, todavía era una declaración fuerte y poderosa.

"Se acabó. Al menos para mí."

No había ninguna pretensión de ser profundo, pero la breve respuesta de Weismann picó a Kokujouji en su pecho. Esa era una desesperación inquebrantable. Por primera vez bajó la cabeza.

Los dos estaban rodeados por los llamados grilletes nostálgicos, y permanecieron en silencio mientras el cielo se oscurecía gradualmente.

No mucho después, el tiempo comenzó a moverse nuevamente cuando un soldado llegó a informar que el movimiento de la "Pizarra" se había completado.

"Déjame preguntarte una última vez."

"Esto es un adiós, Teniente."

Las palabras ya no podían atarlos.

Aun así, Kokujouji aún lanzó estas palabras.

Esa fue una ira dirigida a un amigo que estaba a punto de irse.

"¿Estás huyendo?"

Ejerciendo todo para desahogar su frustración.

"¡¿Estás huyendo... Weismann?!"

Sin embargo, su amigo se fue sin darle una respuesta.

Himmelreich subió al cielo del atardecer gradualmente.

"Y ahora, estoy realmente solo."

Weismann miró hacia abajo desde la cubierta y también la sala de timón. Estaba dejando la superficie, el país en el que nació y creció, y un amigo del que se despidió definitivamente. Todo estaría cubierto por la oscuridad del cielo nocturno.

"Adiós, Teniente."

La respuesta tardía que se mezcló con una ligera renuencia se dejó escapar inconscientemente.

Y, como alguien que había pasado por un revés y la desesperación, habló de ir a por la felicidad.

"Tal vez algún día... si alguna vez sueño con esa "Pizarra" otra vez."

Eso fue correcto. De alguna manera lo esperaba.

Pero el camino ante él ahora estaba lleno de oscuridad.

Himmelreich estaba solo, y el camino para huir sin hogar era vasto y profundo y no tenía fin.

Weismann cerró los ojos como si estuviera desviando su mirada de la oscuridad que estaba a punto de tragarlo.

El anochecer había desaparecido, la noche había caído, la figura del dirigible se había disuelto en la noche.

Muy pronto, desapareció sin dejar rastro.